



## Editorial

El conocimiento de cara al 2030 transita hacia una interconexión con la finalidad de brindar repuestas efectivas a los múltiples problemas que presenta la humanidad, investigar para subvertir tal situación es una obligación, siendo más aun, publicar el conocimiento generado desde esta postura con la finalidad de brindar a los lectores académicos, la oportunidad de contar con un bagaje de información apropiada para estructurar un pensamiento holístico sobre los diversos procesos desarrollados en la sociedad con la finalidad de encontrar respuestas a las variadas incertidumbres.

Desde la multidisciplinariedad de la revista polo del conocimiento, se contribuye en la conformación del conocimiento 2030, concatenado a los objetivos de desarrollo sostenible donde se procura que las instituciones públicas y privadas, sumen esfuerzos para construir una realidad social emergente con base en la configuración de un ciudadano con pensamiento sistémico en conformidad de constituirse en ser global consigo y el ecosistema donde se interrelaciona e

interconecta con los seres vivos, para el establecimiento de una sociedad basada en el respeto como eje fundamental para el establecimiento de una sociedad de diálogo, encuentro, para la paz social.

Cordialmente,

*Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano*

**DIRECTOR**